
第２回臨時会（開催）

　日時

　場所

総合教育会議について
あま市内教職員人事案件について（非公開）

平成２７年１２月４日（金）　午後４時から

本庁舎３階　打合せ室

　協議事項
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開 催 日 平成２７年１２月４日（金）

開 催 場 所 本庁舎３階　打合せ室

開 催 時 間 午後４時～午後４時３７分

出 席 委 員 堀江徹二郎、小笠原英司、吉田法良、松永裕和

欠 席 委 員 南谷恵美子

出 席 者 教育部長始め事務局職員４名

傍 聴 人 なし

議 事 日 程 日程第１　委員長あいさつ　　

日程第２　総合教育会議

日程第３　あま市内教職員人事案件について（非公開）

第２回臨時会（会議録）
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発 言 者 議事の大要

【開会時刻：午後４時】

委 員 長 （開会を宣言する。）

委 員 長 （あいさつをする。）

委 員 長 　日程第２「総合教育会議について」を議題とします。

　学校教育課から説明を求めます。

学 校 教 育 課 長 　(仮称）あま市教育大綱協議項目［個別事項］についての協議を行いま

すので、事前にお目通しいただき、当日ご意見を頂きスムーズに進行し

ていきたいと思います。

　当日の(2）あま市の教育に関する意見交換については、①「教育立市」

の宣言　②子どもの環境づくり　③家族での会話の大切さ　です。

教 育 長 　このような形式で出しますか。

学 校 教 育 課 長 　企画政策課で、調整させていただきます。

教 育 部 長 　お目通しをいただき、活発な意見交換としていきたいと思います。よろ

しくお願いします。

委 員 長 　総合教育会議については、３件の意見交換と教育大綱の案が載っていま

すので先ほどの個別項目について事前に考えていただきたいと思います。

　最初のものと変わっていますか。

教 育 長 　変わっています。

学 校 教 育 課 長 　事務局より説明させていただきます。

教 育 部 長 　サブタイトルはまだ、決定しておりませんので、何かいい案がありまし

たらご提案していただくとありがたいです。

委 員 長 　前がＥＳＤでしたので、教育長が言ってみえた人権を大切にするという

項目でもいいのではないかと思います。

教 育 長  持続可能な教育ということでＰＤＣＡの意味からいうと、これからの市

として広めていくことで、自分自身思っていましたが、全体的に、今は甚

小が中心となっているが、子どもたちの現状の中で何が足りないのか、こ

れからこういうことを目指していかなくでたいけないかということで、持

続可能な取り組みをするという考え方が必要であると思います。このこと

を当日に意見を言っていただけるといいかなと思います。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（本庁舎３階　打合せ室）

【閉会時刻：午後４時３７分】
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